

La société [BATI-RESPECT](http://www.batirespect.com) (siège à Briec), spécialisée dans la maîtrise d'oeuvre en bâtiment, vient de s'installer dans la pépinière d'entreprises de Colguen à Concarneau. Cette pépinière a été lancée le 30 mai dernier. Bâti Respect a elle été créée en 2013, elle compte une architecte, un chargé d'affaires et conducteurs de travaux et un gérant spécialiste de la conduite de projet en éco-construction et éco-matériaux. Elle réalise des constructions, des réhabilitations, des extensions, des aménagements intérieurs. [www.batirespect.com](http://www.batirespect.com)